

Montevideo celebró la fiesta de sus santos patronos

La Rural del Prado fue el escenario de la Fiesta de san Felipe y Santiago que se celebró el sábado 5 de mayo.

30/04/2018

Con el objetivo de vivir y celebrar la fe, y conocer propuestas que se están llevando adelante en diversas comunidades de la arquidiócesis, el sábado 5 de mayo se celebró en El

Prado la fiesta de los santos patronos de Montevideo.

Como en años anteriores, luego de la celebración eucarística se entregó el fondo “San Felipe y Santiago”, que busca impulsar las obras solidarias de evangelización de la Iglesia de Montevideo en beneficio de los sectores menos privilegiados de la sociedad.

Al finalizar la celebración, los jóvenes tuvieron un espacio de encuentro con el arzobispo Daniel Sturla, la *Previa con el cardenal*.

La fiesta fue transmitida en directo por el servicio de televisión de la arquidiócesis, ICMtv y la grabación de la totalidad de la fiesta puede verse en el video que ofrecemos a continuación. Debido a su longitud y a modo de orientación informamos que la presentación del proyecto misionero *Casa de todos* puede verse en 3.55.00, la misa en 5.30.00, el

sorteo del fondo solidario en 6.49.00
y la *Previa con el Cardenal* en 7.40.00

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/montevideo-
celebra-sus-santos-patronos/](https://opusdei.org/es-uy/article/montevideo-celebra-sus-santos-patronos/)
(09/02/2026)